



| ¿SERÁ? |

Inicio a todo vapor

Para abrir el próximo año, la Sala Superior del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF) ya tiene en su agenda la resolución de cientos de impugnaciones contra los comités de evaluación de la elección judicial por la exclusión de aspirantes en la primera etapa del proceso, por lo que los magistrados tendrán una alta carga de trabajo. ¿Será?

Hay prioridades

Que el recorte de 13 mil millones en el INE tendrá graves afectaciones a la elección judicial como la cancelación de las casillas, y en su lugar, la instalación de mega centros de votación o la impresión de boletas en papel de menor calidad, pero lo que está blindado es el bono por carga extra de trabajo para empleados, por lo que mil millones de pesos tendrán ese destino pase lo que pase. ¿Será?

Pagarán deuda en abonos

En la autodenominada Cuarta Transformación no saben exactamente cómo ni de dónde saldrá el dinero, pero tienen la encomienda de pagar las deudas con los proveedores de Pemex en el primer trimestre del 2025. Según esto, se comenzarán a saldar los adeudos en plazos, esto luego de una revisión integral en las finanzas de la petrolera que, desde hace 10 meses, ha detenido los pagos de empresas proveedoras que incluso tuvieron que frenar desde el fin de semana pasado los servicios que le prestaban a la empresa pública. ¿Será?

Derecha en EU, envalentonada

Hoy, Valentina Gómez, aspirante republicana al Congreso de Texas, difundió en su cuenta de X un video del castigo que propone para migrantes ilegales que violen, abusen sexualmente o maten a ciudadanos estadounidenses: ejecuciones públicas “así de simple”. En el clip aparece disparando a la cabeza de un muñeco con forma humana; ella se presenta como la “Primera Americana ‘MAGA’”... Y así, muchos en este país están felices de la llegada de Trump... ¿Será?

Hay que pagar el servicio

El Senado de la República aumentó de 50 a 66 el número de comisiones para esta Legislatura, lo que implica un incremento en el gasto, aunque con ello, Morena consintió a los senadores que le dieron la mayoría calificada como José Sabino, Araceli Saucedo y Cynthia López Castro, quienes son presidentes de Comisión, mientras que Miguel Ángel Yunes Márquez es secretario de cuatro, lo que implica más recursos. Dicen que por ello fue el enojo de Adán Augusto López por el recorte de presupuesto, de algún lado tiene que salir el dinero para seguir consintiendo a sus nuevas adquisiciones. ¿Será?